
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【会長挨拶】 1 月 25 日 

今月は職業奉仕月間です。ロー

タリーには「ロータリーの目的」

「標語」「四つのテスト」などいく

つかの指導原則があります。その

うち「ロータリーの目的」は、ロ

ータリーの存在目的とロータリア

ンの責務について記した哲学的な

声明です。職業奉仕は、この「ロ

ータリーの目的」第二項を土台と

しています。この項でロータリア

ンは次のことを奨励し、育むこと

が求められています。 

・職業上の高い倫理基準 

・役立つ仕事はすべて価値あるもの

という認識 

・社会に奉仕する機会としてロータ

リアン各自の職業を高潔なものと

すること 

以上は「職業奉仕の手引き：実

践しよう」からの引用です。さら

に、職業奉仕を実践する方法とし

て以下のことが書いてあります。 

・例会で各会員が、自分の職業につ

いて話し、お互いの職業について

学びあう 

・地域社会での奉仕プロジェクトで

職業スキルを活かす 

・高潔さを重んじて仕事に取組み、

言動を通じて模範を示すことで倫

理的な行動を周囲に促す 

・若者のキャリア目標を支援する 

・専門能力の開発を奨励し指導する 

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕の理念の奨励・研さん

は大事ですが、それだけではな

く、クラブとしての職業奉仕の活

動が強く求められています。 

我がクラブでは、畑を借りて大

根や白菜などの農作物作りまし

た。そして大根 60本ほど社会福祉

協議会をつうじてフードパントリ

ーに寄付してきました。ロータリ

ーには五大奉仕がありますが、こ

の活動は「職業奉仕」、この活動は

「社会奉仕」などと整然とわける

ことはできません。実際の奉仕活

動は、複数の奉仕部門に関連する

ものが少なくないです。 

ＲＩ発行の「職業奉仕の手引

き」を一度読んでみてほしいと思

います。 

 

 

■委員会報告 職業奉仕委員会 

          委員長 木曽 晴夫 

畑の作物の収穫を 1月２0日に行い

ました。大根１５０本と白菜少々（種ま

きの時期が少し遅かったようです）の

出来高です。大根は会員に 2本ず

つ配らせていただきました。残りの 

６０本を、会長の提案で社会福祉協

議会に寄贈しました。フードパントリ

ーで配っていただけるようです。３月

にはジャガイモに挑戦してみます。 

 

第 2570 地区第 3 グループ 
所沢東ロータリークラブ 

四つのテスト １ 真実かどうか  ２ みんなに公平か  ３ 好意と友情を深めるか  4 みんなのためになるか どうか 
  

2023 年 7 月～2024 年 6 月 会長 齋藤 正史 幹事 井川 和豊 
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世界に希望を生み出そう 

第 1594 例会 
2024 年 2 月 8 日 

1. 点鐘(会長)  

2. 国歌斉唱 

3. ロータリーソング斉唱 

4. 四つのテスト 

5. 来賓紹介（副会長） 

6. 会長挨拶 

7. 幹事報告 

8. 出席報告 

9. ロータリーの友紹介 

10. 委員会報告 

11. 記念祝福 

12. スマイルボックス 

13. クラブフォーラム 

①「地区研修協議会について」 

ガバナーエレクト 

五十幡和彦 様 

②イニシエーションスピーチ 

 杉田大輔 会員 

 

出席報告(総数 47 人) 

2/8         人         % 

1/25     33 人       73.3% 

 

本日の記念祝福(2 月) 7 

《会員誕生》 

鶴田良孝   

《ご夫人ご主人誕生》 

武藤史子  藤永香奈子 

黒沢明美  小澤知希(大悟) 

杉田道子  奥村由美子 

■■■クラブ年度テーマ■■■ 

 新たなるスタート！ 

mailto:info@te-rc.com
http://www.te-rc.com/


■委員会報告 例会企画運営委員会 

委員長 小澤 潤 

次回例会より、皆さまの懇親をより深めて頂くため、席をラン

ダムとさせて頂きます。奥の前の席から順番に詰めてお座り

頂くよう、皆さまのご協力をよろしくお願いします。 

卓話「LGBTQ 自分らしく生きる」細田ともや 様 

 

皆さんこんにちは。前入間市議会議員の細田ともやと

申します。私自身女性として生まれ、現在は男性として

戸籍上も変更して生活しているトランスジェンダーの一

人です。2017 年 25 歳の時に入間市議会議員になり、昨

年まで議員をしていましたが、現在は経験談や講演活動

を中心に活動しています。 

「少数派」という言葉で何を思い浮かべますか？皆様

の中にも感じている人はいると思いますが、生き辛い・

恥ずかしい・仲間外れなどが思い浮かぶのではないでし

ょうか。また、男らしさ女らしさの「らしさ」とはとて

も曖昧であり、住んでいる場所・育った環境や時代によ

っても変わってきます。 

セクシャルマイノリティという言葉は日本語では性的

少数者を意味します。それと同様の言葉に「LGBTQ」と

いうものがあります。（T）はトランスジェンダーですが

よく耳にする性同一性障害とはイコールではないという

ことで、体と心の性が一致しないことに気づいていない

人もいるという意味で広い意味でとらえられているのが

トランスジェンダーです。（Q）はクエスチョニングとい

うもので性的指向を探している人のことです。また、ア

セクシャル（A）は日本語で無性愛者という言葉もあり

ます。現在 LGBTQの人口割合は約 10％と言われていま

す。身近なもので例えると、血液型 AB 型の人・左利き

の人・佐藤鈴木高橋田中の苗字の人、それぞれの割合と

同じくらいといわれています。しかしながらセクシャル

マイノリティの人はなかなか人に打ち明けられない事

で、身近に感じられないというのが実情です。私自身、

中学高校と制服のスカートを着ることがとても嫌でした

が、少数派になりたくない、浮きたくないなど人の注目

を浴びないように生活していました。 

「みんな違ってみんな良い」という言葉があります

が、とても難しい言葉です。周りに LGBTQ の人がいても

差別は許されることではありません。人はそれぞれ願う

幸せがあって、その幸せの価値観はそれぞれであり、そ

の価値観を他人が変えることはできません。ですので、

その人をそのままを受け入れてもらえるといいと思いま

す。本日は貴重なお時間を頂き有難うございました。 

◆ニコニコボックス  

第 1593 回例会 1 月 25 日 

齋藤 正史 細田様、所沢東ロータリークラブの例会にお越

しいただきありがとうございます。卓話よろしくお願い致

します。 

植村 元昭 先週欠席してしまいまして、申し訳ございません

でした。１１日の新年会に出席頂きまして、誠にありがと

うございました。次は４月にゴルフコンペを開催しますの

で、多数のご参加をお待ちしています。 

杉山 俊一 昨日のピンボケ会でベスグロ優勝させて頂きま

した。２年ぶりくらいの優勝で、ひとりで祝杯をあげまし

た。まだまだ頑張れそうです。皆さん、ピンボケ会への参

加を待っています。 

鶴田 良孝 細田ともやさん、卓話よろしくお願い致

します。急に寒くなりましたね。健康に過ごし

ていきましょう。 

三木 由紀郎 畑クラブの収穫。大根は煮物と浅漬けに、ほ

うれん草はお浸しにして、美味しくいただきました。カリ

フラワーはいづこに？ 

★巽元会員よりニコニコいただきました。 

本日合計 31,400円 累計額 448,400円 

 

例会日 当 番 プ ロ グ ラ ム 

2/8 木 植村 クラブ協議会 

2/15 木 梅沢 
夜間例会「創立 35 周年準備会議」 

18：30 点鐘 

2/22 木 大山 
2 月 21 日(水)例会振替 

IM（インターシティーミーティング） 

14 時点鐘 ホテルヘリテイジ飯能 

2/29 木  休会 

3/7 木 奥野 クラブ協議会「創立 35 周年準備」 

3/14 木 奥村 
例会振替 17 日(日)地区大会 

深谷市民文化会館 

3/21 木 小澤潤 会員卓話「３分間スピーチ」 

3/28 木  
例会振替 3 月 29 日(金) 

創立 35 周年記念例会 ﾍﾞﾙｳﾞｨｻﾞｸﾞﾗﾝ 



◆記念祝福・結婚記念 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・入会記念 

 

 

【い～すと通信】                                    パスト会長 荒幡 雅一 

無職期間が続いていましたが、昨年 10 月からこの 1 月末まで、竹馬の友である所沢ロータリー見澤英一

会員の見澤食品で朝 8 時から 13 時まで、麺作りに従事させて頂きました。 

 大学を出て 3 年間、某ハム会社に入り、池袋西武の地下食品売り場（その時、森安会員が別の肉屋さんに

いました。当時から業界では有名な方でしたから、そんなレジェンドと数十年後にロータリーで一緒になれ

るとは…本当に人生はドラマです）で過ごしました。人に使われるのはそれ以来であり、まして、同じ食品

でも製造業は初めてだったので、貴重な経験だったと感じています。私の担当はいわゆるライン上のイチ歯

車で、同じ単純作業を 5 時間飽きもせず粛々と続けるわけです。（時折、麺の入れ替えで間がありますが、

しっかり者の見澤社長は「おい、手を休めるな、ダンボール作れ！シール貼れ！」と呼吸もさせてくれませ

ん。） 

 現場はもちろん機械化していますが、最後の部分はアナログです。それは良い意味で業種、品目にもより

ますが、社会の中小零細企業の実態かと思います。要は時代がどんなにデジタル、AI になっても社会を支え

ているのは、そんな 1 人 1 人の力（マンパワー）である筈です。 

 今、建設、製造業等、人手不足が問題となっています。一方で子供達が憧れる職業の上位がユーチュバー

という事では、これからこの社会はどうなるんだろうと不安を感じずにはいられません。だったら、この社

会から「高齢化社会」「老人〇〇」といった言葉を消し去り、健康であれば年齢に関係なく生涯現役として、

カッコよく第一線の舞台に立ち続ける。そしてそれをより具現化するために、国は政策・社会・環境づくり

を進めていく。人手不足の解消にも繋がり、若者の意識も変わるのではないでしょうか。「Youtuber も良い

けど、水のスペシャリストの Plumber もカッコいいんじゃない！」（ですよね、小澤大悟会員！） 

 そして、我々ロータリアンもそんな姿勢を目指していく。仕事だけではなく、ゴルフや趣味の場でも…。

そんな形で社会に寄与する事も職業奉仕であると考えます。 

 私はここで大きな投資をして、生涯現役でいられる事になりました。本当にありがたいと感じています。

これからも心身共にアクティブでいられるよう、人生初めて髪を染めました。（アッシュグレーwith ちょい

緑）次の髪色をご期待頂ければと思います。今後も宜しくお願い致します。 

 


